



原住民族委員會原住民族文化發展中心



SNET台湾 みんなの台湾修学旅行ナビ  
[https://taiwan-shugakuryoko.jp/spot\\_south/1177/](https://taiwan-shugakuryoko.jp/spot_south/1177/)



エリア

屏東県

テーマ

建築

民族

芸術

## 台灣原住民族文化園区

### 先住民族の住まいの文化を学ぶ 屋外博物館

原住民族委員会原住民族文化發展中心は、台湾南部の屏東県にあり、「原住民族文化園区」という通称で親しまれてきた屋外博物館です。自然の地形を利用して造られており、先住民族の人たちが暮らしてきた地形や自然を感じることができます。最大の魅力は、忠実に再現展示されている各先住民族の伝統的な家屋です。これらの家屋は、民族建築学や人類学の調査で実際に測量されたデータをもとに造られたものです。入り口近くの迎賓区には特別展示場があり、テーマ別の特別展が随時開催されています。また、ナルワン演舞場では先住民族の伝統的な踊りをアレンジしたパフォーマンスを観覧できます。

### 学びのポイント

#### 1.

##### 台湾原住民族の住文化を体験学習できる。

パイワン族やルカイ族の石板家屋、地下に埋もれたように見えるタオ(ヤミ)族の家屋、床が非常に高いブユマ族の青年集会場、竹を活用したアミ族やタイヤル族の家屋等、それぞれの民族の住まいの知恵が実体験できます。

#### 2.

##### ダイナミックな踊りやパフォーマンス

専任のスタッフが、伝統的ななかにもオリジナリティを組み込んだ先住民族の踊りやパフォーマンスを披露してくれます。